



第22回 慶寿会



日時：2024/10/27(日)

場所：栄公会堂 講堂

主催：本郷第三地区社会福祉協議会

インデックス

はじめに・・

スタッフ

入場と受付

客席・来賓

式典の部

開会の辞・祝辞・来賓

演芸の部

歌唱独唱

健康体操

本郷中学校吹奏楽部演奏

閉会の辞・退場

はじめに・・・

慶寿会は、地区社会福祉協議会主催の「長寿会」と、民生委員児童委員協議会主催の「懇親会」を統合して、2003年に発足し、今年で22回を迎えることができました。

10月21日（日）、秋晴れのもと、昨年に引き続き、栄区公会堂の講堂での開催でした。

今年は、例年の地区にお住まいの70歳以上のかた、65歳以上の一人住まいのかたに加えて、社会福祉協議会への協賛金をご提供いただいたかたがたも、ご招待させていただきました。

第一部の来賓の方々からの祝辞をまじえた式典、第二部のご協力いただいているの方々による魅力的なパフォーマンスと、ご来場みなさまに元気をとどけることができたのではないかと考えております。

事前の打ち合わせと、当日の早朝からの準備にもご協力いただき、会の進行を支えた、ボランティアの皆様にご心から感謝いたします。

スタッフ

スタッフは、朝早くから会場の設営と準備に余念がありませんでした。本郷中学校のボランティアのみなさんも、校長先生の激励を受けてニコリ。



入場と受付

12時30分からの受付でしたが、10時過ぎには来場いただいた方もちらほら・・・町内会・自治会の会長さんが受け付けでお迎えしました。会場の入り口にはボランティアの本郷中学校の生徒さんが待機し、来場者を席までご案内しました。



客席・来賓

来場者は、約180名。受付と同時に多くのご来場があり、次々と席に着かれて開演を待ちます。来賓は、栄区社協の会長、栄区連合会長をはじめ、地元の小中学校の校長先生、栄区役所の関係部門のかたと、多くの皆様が駆けつけてくださいました。座席には、地元選出の議員の方々や、大臣の姿も見受けられました。



開会の辞・祝辞・来賓

和田副会長の開会宣言、渡邊会長の挨拶で式典が開始されました。栄区の社会福祉協議会会長、連合町内会会長、栄区長から祝辞をいただきました。



歌曲独唱・健康体操

演芸の部の最初は、50年以上にわたって歌手を続けてこられた、大庭照子さんの独唱です。圧倒的な声量と美しい歌声で、聴衆を魅了してくれました。



次に行われたのは、慶寿会で恒例となった健康体操です。野仲先生のかげ声に合わせて、会場の全員が一体となって、手を上げたり、身体を伸ばしたりと、元気と健康をいただきました。



本郷中学校吹奏楽部

最後を飾ってくれたのは、おなじみになった本郷中学校吹奏楽部の演奏です。懐かしいドラマ主題歌のメドレーも飛び出して、客席は大盛り上がりでした。最後は、舞台せましとみんなで躍動するリズムパフォーマンス。パワーをいっぱい分けてくれました。



終演・退場

楽しい時間は、あっという間に過ぎて、最後のご挨拶と退場です。来年もまたお元気でお会いしましょうという言葉で、会を締めくくりました。

